



Département de la Haute-Vienne
COMMUNIQUE DE PRESSE DU 13 NOVEMBRE 2019

Réaction de Jean-Claude Leblois au décès de Raymond Poulidor

C'est avec une infinie tristesse et une immense émotion que j'apprends le décès de Raymond Poulidor. Géant du cyclisme français, fort d'une carrière de 18 ans, il aura marqué l'histoire du sport, et des générations de Français.

Cycliste au profil complet, formidable puncheur, excellent grimpeur, il aura collectionné les places sur le podium du Tour de France et de nombreuses autres épreuves. Si son palmarès affiche 189 victoires, le grand rival de Jacques Anquetil n'aura jamais remporté la Grande Boucle ni même porté le maillot jaune. Mais même quand il perdait, Raymond Poulidor brillait et a su gagner le cœur des supporters.

On retiendra de « Poupou » un homme d'une simplicité naturelle, toujours présent sur les étapes du Tour. Il y a encore quelques mois, le chaleureux champion et observateur avisé qu'il était continuait à signer des autographes à des admirateurs de tous âges.

Véritable ambassadeur de notre territoire, il sera à tout jamais premier dans le cœur des Haut-Viennois.

Aujourd'hui, c'est une page de notre histoire commune qui se tourne. C'est un héros, un mythe qui est parti. En mon nom personnel et au nom du Conseil départemental, je tiens à rendre un hommage tout particulier à cet homme pour lequel j'éprouvais une profonde admiration et adresse mes plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches, ainsi qu'au milieu sportif qui l'aimait tant.

Jean- Claude Leblois
Président du Conseil départemental de
la Haute-Vienne